

un ambiente propicio a las vocaciones sacerdotales, una; otra de ellas sobre el amor al Papa y otra sobre la consigna principal del Curso: Campaña de la alegría, promoviendo la celebración de los Días del Aspirante, sanos, alegres y santos.

Por la tarde, en el Salón de Actos de la Capilla Francesa, de la calle del Bruch, tuvo lugar un simpático y ameno festival para los Aspirantes, en el que hicieron las delicias del auditorio un prestidigitador emocionante con sus trucos y un par de payasos. También tuvo lugar la representación, un tanto deficiente, de «Sindo el tonto», por unos Aspirantes de Tarra-sa, que no consiguieron convencer al público. La lástima era que esta obrita se la traian en el buche nuestros Aspirantes y por esta coincidencia no pudieron representarla, lo que hubiera sido de seguro en beneficio de la risa del respetable.

Pero, en fin, se acabó la fiesta alegremente y nuestros muchachos regresaron a Granollers trayendo lo que se dice «en cartera», una excursión a Barcelona para representar en San Martín, otra obrita de más enjundia, lo que fué en beneficio de todos.

Fútbol "pequeñito".— Nuestros Aspirantes «peques» se trasladaron el día 18 de Octubre, a las Franquesas, en donde jugaron un partido amistoso con los de dicha población, terminando después de gran emoción con un empate a dos, lo que significa para los «nuestros», una casi «gran victoria» futbolística. Aspirantes: Si seguís por este camino, pronto vais a poderéis hasta a los «grandes».

Boloncesto.— El equipo de baloncesto de los Aspirantes, un tanto reforzado,

se trasladó el día 4 de Octubre, a la Garriga, contendiendo en un partido amistoso con los de aquella localidad, alcanzando una gran victoria, de 29 á 8 puntos. A este paso vamos a llegar más allá de... allí.

El día 11 del pasado Octubre, el equipo de baloncesto de los jóvenes, con sólo 4 jugadores, se fué a Cardedeu, para disputar con el equipo de aquella villa, un emocionante encuentro que, a pesar de todos los esfuerzos de nuestro equipo, terminó con una victoria de los locales que ganaron por 20 á 11.

El día 12, fiesta de la Raza, en un partido de «estar per casa», un equipo integrado por jóvenes que recientemente han ingresado a nuestro grupo procedentes del Aspirantado, contendieron amistosamente con otro equipo de Aspirantes, a los cuales ganaron por 32 á 12, como era muy natural. . . creo.

Grandioso Exito Teatral... → Lo fué el alcanzado por los Aspirantes de nuestro Centro en su excursión a San Martín de Provensals, en cuyo Centro Moral tomaron parte en el festival que se celebraba con motivo de la bendición del banderín e inauguración del Centro de aquella Parroquia.

Por la tarde, en aquel magnífico local barcelonés, nuestros Aspirantes, sabiamente dirigidos por el Sr. Laureano Ribó, presentaron «Los Apuros de un Fotógrafo», con tanta gracia y acierto que flovie-ron sobre ellos los aplausos y carcajadas a manos llenas, siendo obligados a salir a lá escena, al final, y tributándoseles una gran ovación. Reciban nuestros Aspirantes la felicitación más sincera por su gran actuación y en especial, las gracias a su Director, Sr. Ribó; y... adelante!